



*Denn siehe,
das Reich Gottes
ist mitten unter euch.
Lk 17,21*

Der barmherzige Gott hat

Frau Trudy Reichmuth

* 27.2.1928 - † 3.2.2017

Mitglied des Werkes der Frohbotschaft Batschuns

in seine Geborgenheit heimgeholt. Als erste Frohbote ist Trudy vor über fünfzig Jahren nach Bolivien aufgebrochen, um dort eine Mädchenschule zu beginnen. In ihrer mütterlichen Art war sie 43 Jahre im Tiefland Boliviens für alle der ruhende Pol, wo immer sie lebte. Für ihre Hilfsbereitschaft, ihre Bescheidenheit und ihren Humor danken wir ihr von Herzen.

Wir feiern den Auferstehungsgottesdienst am Freitag, dem 10. Februar 2017, um 10.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Christoph, Dornbirn Rohrbach. Anschließend verabschieden wir uns von ihr beim Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Rohrbach.

Dornbirn, Lustenau, Lauterach, Alpnach, Rebstein, im Februar 2017

Im Glauben an die Auferstehung:

Werk der Frohbotschaft Batschuns

Brigitte Knünz

Rosalia Kohler

Geschwister:

Rita Reichmuth

Franz-Karl und Trudi Reichmuth

Elsbeth und Otto Camenzind

Johann und Vroni Reichmuth

Gertrud Reichmuth, Schwägerin

Patenkinder, Nichten und Neffen

Kondolenzadresse:

Werk der Frohbotschaft Batschuns, Mähdlegasse 6a, 6850 Dornbirn

Zugedachte Spenden bitte an das Schulprojekt Granja Hogar, Bolivien

IBAN AT97 4571 0001 0016 2894